

美和小学校 学校だより

美風

平成26年12月19日

美和小学校
現職教育委員会

平成26年度第9号
(通算222号)

2年生の生活科の学習の様子です。

「あそび 大すき あつまれ」

身の回りにあるいろいろな材料を利用して、おもちゃを作りました。子どもたちは、何度も何度も作り直し、工夫を凝らしたおもちゃが出来上がりました。今度は、「おもちゃランド」を開くため、遊び方の説明の練習をしたり、得点板や景品を作ったりするなど、一人一人ができることを考えて精一杯取り組みました。9月16日の本番では、「自分のおもちゃで遊んでもらえてうれしかった。」「部品が取れたときに、友だちが助けてくれたからうれしかった。」という言葉が多く聞こえてきました。仲間と共に作る喜び、遊ぶ楽しさを感じられた活動となりました。



「たくさん、たおれたよ！」

「もっと 知りたいな 町のこと」

1学期の町探検に続いて、2学期には、より地域について詳しく知るため、3つのコースに分かれて探検に行きました。まず、事前に知っていることや調べたことを持ち寄りました。そして、詳しく知りたいことを考えて、質問することを決めました。10月1日の当日には、保護者の方のご協力もいただき、それぞれのコースで、貴重な体験をすることができました。その後、探検で学んだことをまとめて、グループ毎に発表会を行い、住んでいる町についての知識をより深めることができました。



「町たんけんに出発だ！」

「秋のフェスティバル」

11月11日に「秋のフェスティバル」を開きました。さつまいもの栽培でお世話になった農業クラブの方々や1年生を招待して、「おいもちゃんまつりのうた」を歌ったり、さつまいもの成長を発表したりしました。また、2年生が作ったいもきんとんをプレゼントし、みんなで食べました。「1年生がおいしいって言ってくれてうれしかった。」「農業クラブの方が喜んでくれてよかった。」「緊張したけど、上手に発表できた。」という声が多く聞こえてきました。(2年担任 橘川みずほ 太田明日香)



「いもきんとん、おいしい！」

図書館祭り・2014（秋）

美和小学校では図書委員会が中心になって、夏と秋の年2回、図書館祭りを行っています。

秋の図書館祭りは10月20日から11月17日まで行い、期間中は、図書委員の児童が給食時の放送でお勧めの本の紹介をしました。また、図書室の本を借りた子に感想カードを書いてもらい図書委員手作りのしおりをプレゼントしました。朝の読書タイムには、1～3年生と特別支援学級で図書委員による読み聞かせを行いました。最終日の17日には図書集会を開き、プロジェクター



（図書集会でのクイズ）

を使って、「あらしの夜に」の読み聞かせとクイズを行いました。

読書をすることで、感性を磨いたり、表現力を高めたりして、心を豊かにすることができます。図書館祭りを通して、たくさんの本に親しむことができました。多くの児童が心に残る一冊に出会えることを願っています。

（図書館担当 太田明日香 川村ゆかり）

市長と語ろうあま市の未来



11月5日（水）にあま市市長の村上浩司氏と6年生の児童59名があま市の未来について話し合いました。

事前に「こんなあま市になったらいいな」という児童の希望をまとめ、代表児童6名が発表しました。その中で、「サッカーができる広場がほしい。」「田んぼで囲まれている道に街頭・ガードレールなどを設置してほしい。」などという児童の要望が発表されました。市長から「みなさんの意見も参考にしながら、あま市をよりよい市にしていきたいと思いま

す。」と仰っていただきました。

この会の後に、6年生の児童が下校後、自主的に、『自分たちが住む地域は、自分たちの手できれいにするんだ。』と公園のゴミ拾いを実施しました。それを見ていた、他の児童も一緒になってゴミ拾いをするという姿がありました。児童達があま市の未来を考え、できることから実行しようという意識がもてた良い機会になりました。（加



藤 結花)

今後の予定

- | | | |
|----|--------|-----------|
| 1月 | 7日(水) | 始業式 |
| | 8日(木) | 給食開始 |
| | 29日(木) | 学校保健委員会 |
| 2月 | 8日(日) | 学習発表会 |
| | 10日(火) | 代休 |
| | 13日(金) | 学校公開日(午後) |



